

Zensusbefragungen starten nächste Woche

Seit Anfang Mai sind die Erhebungsbeauftragten des Zensus 2022 in Fellbach unterwegs, um bei den betroffenen Haushalten ihren Besuch anzukündigen. Rechtzeitig wird ein Terminankündigungsschreiben mit Informationen und ein Flyer in den Briefkasten der Haushalte eingeworfen. Zu den Befragungsterminen, mit Beginn am Montag, 16. Mai, sollte mindestens ein volljähriges auskunftspflichtiges Haushaltsmitglied anwesend sein.



Gegenstand der Haushaltsbefragung sind: Personen, Namen, Geburtsdatum, Geschlecht, Staatsangehörigkeit oder Familienstand. Das Interview vor Ort ist bei diesem Teil der Befragung notwendig, um korrekte Angaben sicherzustellen. Die Beantwortung des zweiten Teils (Schul- und

Berufsausbildung oder aktuelle Erwerbstätigkeit) der Erhebung kann auch online per Smartphone, Tablet oder Computer erfolgen.

Jede Online-Teilnahme bedeutet weniger Papierfragebogen, ist weniger zeitintensiv und schont die Umwelt. Bei Bedarf ist auch ein Papierfragebogen verfügbar.

Erhobene Daten werden verschlossen und digital verschlüsselt weitergeleitet. Alle Mitarbeitenden der statistischen Ämter und Erhebungsstellen sowie die Interviewer unterliegen der gesetzlichen Schweige- und Geheimhaltungspflicht.

Informationen rund um den Zensus, werden im Fellbacher Stadtanzeiger, auf www.fellbach.de und auf dem Facebook-Kanal der Stadt Fellbach regelmäßig kommuniziert. Auf www.zensus2022.de kann man sich in 15 Sprachen zum Zensus informieren. Die Mitarbeitenden der Erhebungsstelle sind unter Tel. (07 11) 58 51-153 oder per E-Mail über zensus2022@fellbach.de erreichbar.